

UNIVERSIDAD**La UAL pone en marcha varios masters para facilitar la inserción de sus alumnos en el mercado laboral**

El próximo martes, día 13 de septiembre, se celebrarán dos sesiones informativas sobre los mismos

Durante el presente curso académico 2005-06, la Universidad de Almería, en colaboración con otras entidades, organiza dos masters (Dirección y Gestión de Recursos Humanos -3º edición- y Gestión Bancaria por Competencias -1º edición-) orientados a ampliar la formación especializada de los alumnos procedentes de distintas licenciaturas (LADE, Derecho, Psicología, Empresariales, Ciencias del Trabajo, etc.).

El principal objetivo de dichos masters se centra en capacitar al alumno para facilitar su integración en el mercado de trabajo. En ambos masters no sólo se ofrecen los conocimientos teóricos necesarios que garantizarán el éxito del alumno en el ámbito laboral, sino que también se desarrollan actividades prácticas que permitirán al alumno realizar una primera toma de contacto con el ejercicio profesional. Entre otras particularidades, es de destacar que en ambos masters participan empresarios de la provincia de Almería, que contarán sus conocimientos y experiencias sobre el desarrollo exitoso del ejercicio profesional y, además, impartirán docencia profesores universitarios de Almería y de otras universidades españolas y europeas que cuentan con reconocida experiencia en el sector. Todo ello se verá favorecido y reforzado por el desarrollo de prácticas remuneradas realizarán los alumnos.

En el Máster en Dirección y Gestión de Recursos Humanos se tratarán 8 módulos que abarcarán desde la aproximación interdisciplinar de los recursos humanos (módulo 1) hasta la gestión por competencias (módulo 8), pasando por la interacción persona-empresa (módulo 2), técnicas para el desarrollo de habilidades (módulo 3), grupos y equipos de trabajo (módulo 4), procesos organizacionales (módulo 5), prevención de riesgos laborales (módulo 6) y calidad (módulo 7). Estos contenidos teóricos se acompañarán de sesiones prácticas donde se realizarán mesas redondas, outdoor training y assesment center. Además, todos los alumnos realizarán prácticas remuneradas en una empresa. La duración de las mismas será de 600 horas. Las clases lectivas tendrán lugar a partir de octubre de este año, los viernes de 16.30 a 21.30 horas y sábados de 9.00 a 14.00 horas. El periodo de inscripción está abierto hasta el 23 de septiembre.

En el Máster en Gestión Bancaria por Competencias se impartirán 5 módulos docentes. Un módulo de competencias técnicas, principalmente de finanzas (módulo 1), un módulo de competencias directivas (módulo 2) y competencias sociales (módulo 3), otro de competencia en idiomas -inglés- (módulo 4) y, finalmente, un módulo de competencias en nuevas tecnologías (módulo 5). En estos módulos se dotará al alumno de la formación necesaria para ser un directivo de banca. Los docentes encargados de transmitir dichos conocimientos serán tanto expertos en el tema (empresarios) como especialistas en temas de competencias (profesores universitarios).

Los conocimientos no sólo serán teóricos, sino que también se realizarán distintas aplicaciones prácticas que serán la primera toma de contacto del alumno con el mercado laboral. Concretamente se llevarán a cabo conferencias específicas de gestión bancaria por competencias, mesas redondas, outdoor training y assesment center. Todos los alumnos realizarán prácticas remuneradas en empresas, siendo las propias empresas las encargadas de realizar la selección de los mismos. Otra peculiaridad de este master es que el módulo de idiomas (inglés) se impartirá en el Reino Unido (Bristol). La duración de dicha estancia será de un mes, durante el cual el alumno tendrá todos los gastos cubiertos (desplazamiento, alojamiento, formación y manutención). El periodo lectivo comenzará también en octubre, concretamente las clases se impartirán los miércoles, jueves y viernes de 16.30 a 21.30 horas, y sábados de 9 a 14.00 horas. Actualmente está abierto el plazo de inscripción (hasta el 14 de septiembre).

Para más información los interesados pueden acceder a la página web: www.iptora.com. Además se realizaran dos sesiones

informativas sobre dichos masters. Ambas sesiones tendrán lugar el próximo martes día 13 de septiembre en el aula Magna de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación. A las 18 horas se celebrará la sesión informativa del Master de Gestión Bancaria por Competencias y a las 19 horas la del Master de Dirección y Gestión de los Recursos Humanos.

08/09/2005